

「元気」いっぱい 「やる気」いっぱい
「思いやり」いっぱい 明るく楽しい学校

くすのき

大東小学校だより第4号 R7.7.10 文責：校長

自分を大切にする 人を大切にする ふるさとを大切にする




★プール開き・水泳学習★

6月16日(月)に各学年でプール開きが行われました。天気に恵まれ、暑過ぎるくらいでしたが、プールの水はまだ冷たかったのか、途中で震えている児童も見られました。冷たいシャワーには、みんな悲鳴を上げながら耐えて、楽しく水泳に取り組んでいました。

1・2年生 プール開き



3・4年生 水泳授業

5・6年生 水泳授業

★参観日・地域の方もお越しください★

6月20日(金)に本年度2回目の参観日が実施されました。今回の参観日ではそれぞれの学年で「性に関する授業」を実施しました。「いのちの教育」にもつながる大切な授業でした。大東小学校の児童が自分の命を大切にし、互いを尊重しあえる人になってほしいと願っています。ご家庭でも感じたことをお子様とお話しいただけますとありがとうございます。

また、これから参観日の予定を紹介します。地域の方々もぜひ、足を運んでいただき参観いただきますようお願いいたします。

【令和7年度参観日予定】

- 10月19日(日)
参観日・PTAバレー
オープンスクール
- 12月5日(金)
参観日・持久走記録会
- 2月15日(日)
参観日・くるみ太鼓発表(4年)

★風力発電見学★

6月26日(木)に5年生がくしま学の一環として、風力発電所を見学に行きました。串間市が風力発電所を設置する場所として適していることやどれくらいの発電量があるかなど説明を聞き、たくさんの学びを得ることができました。見学の様子はNHK、UMK、MRTの3社で放映され5年生がしっかりとインタビューに答える様子が流れました。今回の見学を通して学んだことをこれから学習や学校、家庭での生活に生かしてくれることを期待します。



★土砂災害防止教室★

6月27日(金)に土砂災害防止教室を実施しました。土砂災害の実際の映像を見せていただき、児童も改めて土砂災害の怖さを感じていました。

また、モデルを使って、土砂災害が起こる仕組みも学習しました。ご家庭でも災害マップなどを確認しながら、災害についてお子様と話ををしていただくようお願いします。



★航空自衛隊挨拶運動★

4月に続き、7月7日(月)から航空自衛隊の方々が朝、大東小学校前で挨拶運動を実施してくださいました。児童も元気よく笑顔で挨拶を返し、気持ちよく学校生活を始めることができました。1月にも来ていただきます。その時にも元気な挨拶を返せるよう、これからも継続して挨拶をがんばりましょう。



★もうすぐ夏休み★

来週18日(金)は1学期終業の日で、19日からはいよいよ36日間の長い夏休みが始まります。

夏休みも「自分を大切にする、人を大切にする、ふるさとを大切にする」ことを意識して、次の3つのことを特に守って行動してください。

- 1 いのちを大切にする
- 2 ルールやマナーを守る
- 3 楽しい思い出をたくさんつくる

まずは、自分の命を守ることを最優先し、健康に過ごすことです。そして、社会のルールやマナーを守ってください。さらには、家族や友達とたくさんの思い出を作ってください。そして、2学期始業の日に全員が元気に笑顔で登校してくれるのを楽しみに待っています。

【7月後半～8月の行事予定】

○7月後半

14日(月)個人面談(～17日)

16日(水)ういてまで教室

18日(金)1学期終業日

23日(水)市内合同学習(6年生)

8月

7日(木)学校閉庁日(～15日)

25日(月)2学期始業日

26日(火)身体計測(～9月5日)

28日(木)甘藷の収穫

※毎月0【ゼロ】のつく日は、家読・ノーメディアデー